
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. Herr Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0012/2025). 

 

Die CDU-Fraktion plädiert dafür, auf aktuelle Informationen des Geschäftsführers der BUGA-

Gesellschaft zu warten und befürwortet den Antrag. 

 

Die FDP-Fraktion begrüßt eine Informationsveranstaltung, die Stadt solle allerdings auf die BUGA-

Gesellschaft zugehen. 

 

Die FW-Fraktion spricht sich ebenfalls für eine Bürgerinformation aus. 

 


